
THFROTARYCLUBOFNAGOYA-CHIKUSA
日

１

１

■

日

曜

副

」

１

６

繍

卿

郷

剛

一

玄

這

清

一
》
卿

》

”

細

》

癖

》
》
》
職
識
鍜
鱸
一

認
龍

ヨ…1浬副l

L祁竪馴澗情

WEEKLY

潅奄麿

珍之
題字伊藤三石

RI会長

2017～2018年度イアンH.S~ライズリー
ロータリー：変化をもたらす
ROTARY:MAKINGADIFFERENCE

No 41
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第1691回平成30年7月3日（火）

新会長・幹事挨拶／前年度皆出席表彰

ました皆様、誠にありがとうございました。実際の運営
におきましては、主要な業務をほぼ会長主導で遂行して
いただけ黙ってついていくだけとなってしまいました。

そして経験不足の幹事を温かく見守っていただいたク

ラブの皆さまのおかげもあり何とか走り抜けることが
出来ました。

幹事の業務を通して他クラブの例会にお邪魔するこ
ともありましたが、この経験を通して当クラブが良いク

ラブであることをしみじみ実感いたしました。

次年度は会員増強委員長という職務ではございますが、
クラブの継続性を確立するためにも､微力ながら尽力い

たしますので今後ともお力添えの程お願い致します。
ありがとうございました。

先回の例会

第1690回平成S0年6月19B(火）曇

友愛の日
（今年度最終例会）

◆我らの生業

◆四つのテスト

◆ゲスト紹介

青少年交換生エリザベス・ソリスさん
米山奨学生 林世原さん

◆出席報告

正会員 36(30)名 出席27名

名言会員 1名

出席率（名言会員除<) 90．00%

前々回6／5 （修正出席率） 96~97％
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福井幹事報告’ ★福井幹事へ

次年度太田幹事

より花束贈呈

』

『曇

1）先週の理事役員会承認事項報告

2）次週26日は休会です。次回例会は新年度7月3日に
なります。よろしくお願致します。

＊6月15日(金)ホテルナゴヤキヤッスルに於いて､地区

役員会長幹事懇談会が開催。2017-18年度国際□－タリ
ーおよび地区表彰式が行われました。

【ガバナー賞／44クラブ】
戦略委員会設置かつ会員増強3％以上または
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｜吉田会長挨拶’
米山特別寄付率

平均2万円／1人

80％以上達成ク

ラブとして表彰さ

れました

2017-18年度

ガバナー賞

師27m地区

燗古屋千砿ﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌ腰
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E三t旦托<眠膨切憧砂罰し･2-1,

”万風野屋良孟ざ祗重と
会員簸侭1％訓士韓準錘8

通幽祁切羽卿1人翠輸コガ郭魂腿亀
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ラブの去来惹灘 米山奨学生のイムセウォンさ

ん、ようこそ。

青少年交換生のエリザベス・ソ
リスさんは今日が最後の出席で

す。7月7日にセントレアからデ

ルタ航空に搭乗予定です。良く

頑張りました。またいつか千種
RCを訪ねて来て下さい。
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実は先日のエリザベスの卓話を読んでいましたら、
｢エスカレーターは左側に立って、右側は歩きます」と

【地区表彰く公共イメージ向上への貢献＞】
公共イメージ向上委員会池森チーム代表池森由幸
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書いてありました。実は大阪へ行くと右側に立ちます。
右左は地域によって違い、最近は「エレベーターは歩か
ないのが正しい」とされています。日本では右側を歩く
のが必ず正しい訳ではありませんから、帰国したら皆さ
んに宜しくお伝え下さい。

昨日は朝8時、驚きました。多くの死傷者がありまし

た。お悔やみとお見舞いを申し上げたいと存じます。実
は4月の家族会で訪ねた、大山崎町、八幡市あたりも震
度6弱という一番強い地域になっていました。矢張り愚
息が心配で連絡をしたところ、石灯籠が何本も倒れたと
いっておりました。身体に別状は無さそうなので一安心

致しましたが、まだ油断できない状況であります。

さて、とうとう本年度本当の最終例会を迎えました。
会員の皆さん、また奥様やご家族のご協力を頂いてなん

とか今日まで来ました。理事役員・35周年事業委員会・

親睦・会場設営・ニコボックス・公共イメージ･会員増
強。会員資格・ロータリー情報・戦略計画・職業奉仕・
社会奉仕・国際奉仕・財団・米山・青少年奉仕、全ての

方が充分に役割を果たされました｡特に池森君は地区公
共イメージ委員長として超多忙な年だったと思います。
お疲れ様でした。

1年間、とても会長幹事だけではできませんでした。今

年度の会長・幹事、優・良でなくても可の下あたりを頂
ければ望外の喜びです。有難うございました。

そして福井幹事には特に御礼を申し上げます｡最年少
の45歳、入会3年少し。会の歴史や慣習、人間関係、対

外関係も確実に把握していらっしゃらないであろう事
は承知でお願いしました。大変苦労されました。しかし

そのプレッシャーに負けずに様々な決断・運営、提案を
頂き本当に助かりました｡やはり未来は新しい世代が創
るのだと分かりました。ただ仕事が最も忙しい年代にロ
ータリーの業務が重なり、その点本当に申し訳無く思っ
ています｡途中からお酒に弱くなったりされて心配しま
したが､私と違って頭は薄くなっていないようですので

安心しています｡福井さん､心から御礼を申し上げます。
「クラブの未来を創る」事は、道半ばでした。しかし

この1年、クラブの未来について真剣に考えました。そ
してある方からこの年度末に大変重要なアドバイスを
頂きました。当にクラブの未来を創る為に真剣に考える

べき課題でした｡幸いに来期は中長期のビジョンを検討
するクラブ戦略委員に任命されました。引き続き皆さん
と共に真剣にクラブの未来を探って行くモチベーショ
ンを持ち続けたいと思います。

ただ一つ、残念なご報告があります。昭和62年から
約31年間在籍を頂いた、鈴木理之君が本日付で退会さ

れました。青天の塞震であります。当然私も、また沢山
の方が慰留しましたが、ご意志は曲げられませんでし

た。お身体の事､年齢の事､理由は色ﾉﾏお聴きしました。
私も納得しておりませんが､翻意はされませんでしたの

で、持ち回り理事会を以て受理致しました。非常に残念
です。退会されても復帰のお願いは続けます。いつか戻
られる事をお待ちしたいと思っています。
またどなたも続いて退会など、決してなさらぬように心
からお願い致します。

最後に、加藤事務局には通常のクラブ業務に加え、周
年事業業務・地区業務も負担して貰い、しっかりやり遂
げてくれました｡事務局に来て貰ってから5年少しだと

思いますが、ここまでクラブ業務をマスターして頂き本
当に有難く思います。

では、来期、鈴木会長、太田幹事のご活躍をお祈り致

しまして、年度最後のご挨拶を終わります。皆様、 1年
間有難うございました。
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◆青少年交換生ElizabethSOLISさん

謝
っても難しかったけど、出来るようになりました。

17B(B)LastRotexのオリエンテーションに行きま
した。私たちは運動会をしました。8色のグループで楽

しみました。私のグループは青色でした。みんな頑張り
ました。色ﾉﾏなゲームは楽しかったです。一番好きなゲ
ームはドッジボールです。私は一杯応援しました。たぶ
ん私が一番うるさかったでしょう。
日本のイメージはかっこいいです1

プリクラはとってもすごい1です｡みんな綺麗に映りま
した。ありがとう日本！

食べ物は美味しかった。一番好きな食べ物は、白いご飯
とトンカツです。日本のイチゴも大好きです。とっても
大きくて甘～いや

日本は安全です。例えば、私は栄の公園のベンチにカメ

ラを忘れました。ポリスに行きましたが、その夜はショ
ックで寝られませんでした。次の日、もう一度ポリスに
行きました。なんと1カメラがあったんです。私はとっ

ても喜びました。アメリカではこんな事はありません。
ありがとう日本！

もうすぐ私はアメリカへ帰りますが、日本のこと絶対
絶対忘れません。アメリカへ帰っても日本語を忘れない

ように勉強します。そしてまた、大人になって日本へ来

ます。名古屋千種□－タリークラブの皆さま、1年間本
当にありがとうございました。

エリザベスさんへクラブより記念品贈呈
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◆米山奨学生林世原(ｲﾑｾｳｫｿ)さんへ6月分奨学金
青少年交換生(派遣学生)河合里咲さんからの
レポートが届きましたのでご紹介します

零
~MonthlyReport 5月～

河合里咲

今月も学校行事でとても忙しい月でした｡帰国まで残り2ヶ月

となり、日本が恋しい月でもありました。

学校

今月は最初で最後のプロムがありました1友達と参加をした

のですが､自分が想像した以上に楽しかったです｡ダンスをし

て盛り上がった後にクイーンやキングを決めて､その後にボー

リングに私は友達と行きましたが､ほかの友達はパーティーに

行ったりして学年末前の最後の一大イベントを楽しみまし

た1 1
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｜ 同好会報告

＊ゴルフ会 2018年6月14日（木）晴

愛知カンツリー倶楽部

唾

~~

学年末テストをプロムの後に受けました｡これは1教科1日で

は終わらないので､2日に分けておこないました｡テストだけで

一週間ほどかかりましたが､問題数は日本のテストに比べて

少なく単純な基本問題が多かったです｡卒業式が6月にある

のですが､その前に終業式のようなものがあって､誰がどんな

奨学金を受け取ったか､誰が学級委員だったかなど優秀な

生徒に一人ずつ表彰状やタッセルのようなものをあげていまし

た。

ロータリー

今月の例会は､大学の見学を英語のｸﾗｽﾒｲﾄと行ったので、

行くことができませんでした｡地区会議(？)が今月はあって

UNからMr.Futaさんがこの為に来て下さって講話をしました。

その方はハワイ出身でアロハに込められた意味やロータリーが

どういう組織であり､一人一人がどう行動するべきか､体験を

交えて話して下さったのでとてもわかりやすかったです。

GROSS

永芳 98

雅弘 113

隆史 95

HDCP

7．4

32．1

13．6

NET

79.5

80．9

81．4

優勝

2位
BB

林

小山

河合

＊季楽会 2018年6月28日（木）

Wine&dining L'image

今年度最後の季楽会も賑やかに終了致しました

黙
季楽会太田幹事4年間大変お世話になりました。

ありがとうございました｡幹事に就任され最初に開催したこの

お店で最後の会を締めて頂きました｡次年度季楽会は小山

幹事です｡宜しくお願い致します。

あたらめて、

自分が国の代表

としてここにきて

何をするべきでど

ういう行動を心が

けるべきなのか

改めて深く考えさ

せるものでした。
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インターアクトやローターアクトの人のプレゼンを聞いて､ロータ

リーについての勉強会のような感じでとても楽しかったです！

ホストファミリー

ホストファザーとはよく自転車で周りをぶらぶらしたり、日没を

見に行ったり､ゆったりしながら過ごしています｡ホストマザーと

は夕食後によく話をしたりしてコミュニケーションをとっているの

で良好な関係を築けていると思います。

まとめ

テストも終わり､卒業式まで残り少ない学校生活を楽しみたい
と思います1卒業式で､夢だったキャップを投げることができ

るので楽しみです1 1今年の夏休みは学校生活の中で一番

長い夏休みになると思うので遊びと勉強のバランスに気をつ

けながら過ごして行きたいと思います。
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福井浩道

今までありがとうございました。

加藤重雄

今日はエリザベス・ソリス最後のスピーチです。

7月7日(土)帰国します。
小林英毅

本日は囲碁会です｡夜はワールドカップ日本×コロン
ビアの観戦と忙しい一日です。

宮尾紘司

会長､幹事お疲れサマ！会長の一言｢コレデヨシダ！」
鍋野可幸

吉田丸無事ご帰港おめでとうございます。

一年間ご苦労さまでした。

鈴木聖三

吉田会長、福井幹事大変お疲れさまでした。

次年度宜しくお願いします。

鈴木理之

私、今期を以って退会いたします。入会以来30年余

りの皆様による友情に心より感謝しております。

尚、今後千種RCの益々の発展と並びに会員皆さまの
御健勝を心よりお祈りし御礼申し上げます。

又､勝手ですが町中でお会い出来ることを楽しみにし
ています。有難度う御座いました。

碓氷美佳

吉円会長､福井幹事一年間本当にお疲れさまでした。

お二人のご指導のもと、会員みなさまのご協力のおか

げで親睦委員会も楽しい一年でした。ありがとうござ
いました！

吉田玄

一年間有難うございました。

足立一郎 萩原喜代子 長谷川亨

林 永芳 池森由幸 河合隆史
小山雅弘 牧野登志子 大口弘和

太田和孝 大谷 恩 笹野義舂
志水ひろみ 谷口 優 舎人経昭

渡邊源市 余語秀暘

本日、今年度最終例会です。

吉田会長福井幹事一年間ありがとうございました

ｴﾘｻﾞﾍﾞｽ・ソﾘｽさんも本日最終例会です。お元気で1

日本での生活が良い思い出となりますように！

26件后計 98,000円’
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6月12日 ’’ 6月理事役員会議事録

【審議報告事項】

1）クラブ40周年記念事業積立について

次年度上半期より半期5,000円、年10,000円の積立
を開始する

2)先程会員鈴木理之君より今期末での退会届が提出
されました。理事会としても慰留したい。ご本人より

理由を伺い、改めてこの件は持回り理事会を開きたい

3)今期決算・次期予算案修正報告
上記審議事項承認により周年事業積立金も修正

次年度各委員会からの予算反映

4）市内25RC社会奉仕委員長会議報告
6月7日開催の市内25RC社会奉仕委員長会議にて、

次年度申請の社会奉仕事業「NPO法人東山動物園く

らぶ｣支援について申請額50万円に対し減額され10
万円の支援が承認

7月の例会内容

7月3日（火） 12:30名古屋東急ホテル3F錦の間
◎クラブフォーラム新会長幹事挨拶

前年度皆出席者表彰

7月10日（火) 12:30名古屋東急ホテル3F錦の間

◎クラブフォーラム委員会今期活動予定報告

＊例会終了後クラブアセンブリー理事役員会

7月17日（火）休会 定款規程

7月24日（火） 12:30名古屋東急ホテル3F錦の間

◎友愛の日

7月31日（火） 12:30名古屋東急ホテル3F錦の間

◎桜花学園高等学校IAC活動報告

＊8月9月は例会場がホテルナゴヤキヤッスルに
変更になります ；.･･･…

、－－－－－－－－．－－－一一一一一一一一一一一一一一一一一一。ﾛﾛ． !ﾛﾛﾛ‘－．。'

ロータリー
変化をもたらす

平成S0年7月10B(火) 12:303階錦の間
クラブフォーラム委員会活動計画報告

次回例会


